

Aumenta la participación en una mañana electoral sin incidentes

28/05/2023



Elda está inmersa en la jornada de las Elecciones Locales y a las Cortes Valencianas. Desde las 9 a las 20 horas están llamados a las urnas 41.246 personas. Durante la mañana el goteo de votantes ha sido constante en los diferentes colegios electorales de la ciudad, en los que han habilitado un total de 71 mesas. En esta ocasión se debe votar al candidato municipal y autonómico. En el primer avance de participación las cifras han aumentado respecto a 2019. Mientras que hace cuatro años votó el 35'91% a las 14 horas, este año ya ha votado el 39'85%, es decir, 16.497 personas. Esto significa un aumento en 3,95 puntos respecto a los

datos de hace cuatro años.

Los candidatos a la alcaldía de lo seis partidos que se presentan en este 28M han acudido a lo largo de la mañana a votar. La única que no vota en Elda es la líder de Vox, Paqui Vicente, pues vive en Sax y por ello ha votado en este municipio.

Además, los candidatos han visitado los diferentes colegios y mesas para saludar a la población pero también a los apoderados para asegurarse de que todo vaya bien. Durante la mañana no se han producido

incidentes destacables.



Paco Sánchez ha ejercido el derecho al voto en el pabellón Ciudad de Elda.

El alcalde y candidato a la reelección por el PSOE, Rubén Alfaro, ha señalado que "este es un día importante, creo que es un día emocionante porque podemos ejercer el derecho al voto en libertad". Alfaro espera que la gente "participe, es un derecho que no siempre hemos tenido en España y por eso creo que es importante". Por último, ha señalado que su expectativa es seguir gobernando con una mayoría amplia.

El popular **Paco Sánchez**, por su parte ha asegurado **sentir una gran ilusión** y espera que aumente la participación pue sen 2019 se produjo la más baja de la historia municipal con un 60%, "deseo que suba al menos al 66 o 67%, porque significará que a la gente le importa". A su vez ha asegurado que **tiene buenas expectativas y espera ganar las elecciones.**



El candidato Iñaki Pérez mientras votaba en el colegio electoral del Museo Arqueológico.

El líder de la coalición Elda Para Todas, **Iñaki Pérez**, ha afirmado que **afronta con ilusión esta jornada** y confía en tener unos buenos resultados. Confía en ser **una fuerza decisiva en la próxima corporación** para poder trabajar por Elda. También se ha mostrado muy orgulloso del trabajo realizado por su equipo.

Por su parte, el alcaldable de Ciudadanos, Fran Muñoz, ha indicado que "creo que la agrupación naranja tendrá representación. Nuestras siglas no están en un buen momento, si no hay mayorías absolutas y entramos, podremos ser una pieza clave. Solo queremos ayudar a que Elda mejore". Así se ha mostrado abierto a hablar con otros partidos.



Fran Muñoz ha ejercido su derecho en Padre Manjón.

El candidato de Por ti, por Elda con Sentido Común, Israel Vergara, ha dicho que "aunque empezar un nuevo partido es difícil y nos hace estar en desventaja, tenemos sensaciones positivas. Incluso había pocas papeletas en algunos puntos, esperamos que sea buena señal".

La representante de Vox en Elda, **Paqui Vicente**, ha señalado que "somos un equipo con ganas y corazón, tenemos buenas vibraciones. Tenemos la mano tendida para sacar a la izquierda del Ayuntamiento de Elda".



Israel Vergara ha votado en Padre Manjón.

La subdelegada de Gobierno, **Araceli Poblador**, ha visitado Elda y ha hecho un balance positivo de las primeras horas de la jornada electoral. "Todo está transcurriendo con normalidad y sin incidencias, el tiempo está respetando y eso anima a votar, lo que es positivo", ha dicho.

